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CITTA' DI PALERMO

DELIBERAZIONE DEL II^ CONSIGLTO CIRCOSCRIZIONALE

DELIBERAZIONE

r Seduta: ordinaria

No 21 DEL tgtffilz9i7

n Seduta: pubblica di prosecuzione

OGGETTO: Approvazione verbale seduta del 10 Gennaio 2017.

L'anno DUEMILADICIASSETTE, il giorno DICIANNOVE del mese GENNAIO, alle ore 10,15 ad

rnrzio lavori si è riunito in Palermo nella sede della II Circoscrizione, il Consiglio Circoscrizionale,

convocato a norma dell'art. 13 del Regolamento per il Decentramento, giusta convocazione del

Presidente Antonio Tomaselli, dell'odg , con prot. n.2077391 del 2811212016.

Al momento dellavotazione del presente atto alle ore 11,30 risultano presenti i seguenti Consiglieri:

TOMASELLI ANTONIO Prcs.

P

Ass Presidente

Consigliere Pres. Ass. Consìgliere Pres. Ass.

CANCELOSI MICHELE P LA VALLE MARIAGRAZIA A

CARDELLA FRANCESCO P MARCHF],SE E,T]GENIO P

COLLETTI GIOVANNI P SAI,A CLATJDIO P

DI FAZIO GIOVANNI P SCARLATA F.SCO PAOLO P

DUMINUCO DARIO P SAVOCA SALVATORE P

GIOCALIERO GIUSEPPE A TERZO DANTE A

GRECO MARIO P

GT]ARESI GIUSEPPE A

TNZERII,LO GIOVANNI p -nlì't- a I ll't\rtnL! L2 04

Presiede la seduta il Presidente Antonio Tomnaselli ,

partecipa e assiste in qualità di Segretario la D.ssa Giovanna Lotà



IL CONSIGLIO DELLA II^ CIRCOSCRIZIONE

Visto 1'allegato verbale della seduta del Consiglio Circoscrizionale del1010712011

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione;

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione;

Con votazione resa e verificata per alzatadi rnano, con I'ausilio dei Consiglieri scrutatori,

Cangelosi , Colletti e Scarlata , il cui risultato è il seguente:

Presenti no 72

Assenti n" 04

Votanti n" 72

Voti favorevoli n" 12

Astenuti n' ll

Voti contrari n' ll

DELIBERA

Il verbale del 10/01/2A77 approv.ato all'unanimità, allegato alla presente deliberazione.



II

Letto, approvato e sottoscritto

,1

" CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

II Sottoscritto attesta che copia della presente deliberazione è stata pubblicata all'albo di questo

Centro Civico dal

Palermo

a tutto il decimo giorno successivo,

P.O.

L'Esperto Contabile

(D.ssa Giovanna Lotà)

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

Copia della presente deliberazione, è stata pubblicata all'Albo Pretorio di questo Comune

dal a tutto il decimo giorno successivo'

*"Palermo
a Il Segretario Comunale

*

DICHIARAZIONE DI ESECUTIVITA'

La presente deliberazione è divenuta esecutiva il

all'Albo Pretorio e all'Albo della Circoscrizione come sopra certificato, ai sensi

arÍt.34 del Regolamento per il Decentramento e 68 comma 2 dello Statuto.

Palermo

a seguito di pubblicazione

del combinato disposto degli

P.O.

L'Esperto Contabile

( D.ssa Giovanna I-otà)

Il Presidente



VERtsALE DEL 10 GENNAIO 2017

L'anno 2017,ilgiorno 10 del mese di Gennaio si è rir.rnito presso rapropria sede sita in via S. ciro n. l5' il

consiglio della II circoscrizione giusta convocazione del Presidente Tomaselli prot' no 2011391 del 28

Dicernbre 2016,inseduta rri prosecuzione, per discr-rtere gliargome^ti allegati di cui agli o.d.G.

Presiede la seduta il Presidente A. Tomaselli, il quale alle ore 10'15 dispone l'appello'

E'assistito dal Segretario Esp' Amm'vo Sig'ra Anna Maria Geraci'

Redige il verbale I'Istrutt. Amrn'vo Sig' Salvatore Mattaliano'

A1l'appeilo risultano presenti i seguenti consiglieri: cangelosi, cardella, colletti' Di Fazio' Dnurinuco'

Giocaliero, Greco, Guaresi, La vaile, Marchese, Sala, Savoca, scarlata e Terzo' Risulta assente: I*zerillo'

I[ Presidente, verificata 1a presen za del numero legale dictriara aperta la seduta e passa alle

colTìUlllcazlolll.

o Nota pervenuta dalla RaP,

PSE/20 i 6);

c Nota pervenuta dall'Area della Riqualificazione Urbana e delle Infrastrutture' avente per

oggetto: urgente pulizia caditoie in .,zia Sacco e Vanzetti area antistante scuola matema

.,Nino Agostino" al civico n. 40 ed al lato opposto della carreggtata;

a Nota pervenuta dall'Area Tecnica di Riquatrificazione urbana e deile Infrastrutture' avente

per oggetto: Richiesta di riiacimentc sede stradale in via XXVII Maggio nel tratto

compreso tra il civico 19 e l'incrocio cotl Corso dei Mille- lato destro;

o Nota pervenuta dalla Rap, avente per oggetto: prot.1 157 -YiaGuglielmini - r'imozione tifiuti

ingombranti - Seconda Circoscrizione Comune Palermo;

e Nota pervenuta dalla AMG, avente per oggetto: fuchiesta intervento per ripristino

illuminazione pubblica bivio via c. F'. Ingrassia (n/s prot. 1 7222);

o Nota pervenuta dalla AMG,

Anita Garibaldi civ.7;

avente per oggetto: Ripristino palo illuminazione pubblica P.le

e Nota pervenuta dali'Area Tecnica del1a Riqualificazione Urbana e delle Infrastrtrtture' avente

per oggetio: Urgente espurgo pozzetto pluviale in via della Concordia civico n'23'

Terminate 1e comunic aziornil presidente invita i consiglieri a prendere la parola'

ii consigliere Cangelosi, visti gli Atti che si sono approvati in Consiglio' chiede notizie

riguardanti : mercatini, .semafori e riscaldamento neile scuole.
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Ii consigliere Guar€si, chiede al presidente di sollecitare la AI\{G per quanto

Vicinale Carmlne ctie è totalmente al buio.

,{lEe ore XCI,30 esce il consigliere Terzo.

11 eonsigliere Di Fazia, rtngrazia l'Amap per essere stata tempestiva nella riscluzione di una

problematica importante: grossa perdita d'acqua, in Cortile Nicolo Nuccio.

i1 Consigliere Savocao è amareggiato e punta iX dito contro l'Amministrazione Comunale per

quanto riguarda I'inefficienza dellaAMc e sottolinea che f illuminazione pubblica a Palermo e

fatis-cente, gran parte della II Circoscrizione'ha prcblemi di rete e molte strade sono ai buio. Si

compiace; quairdo qualche collega ringrazia ia AMG per avere porlanclo la luce in qualche via,

ma ricorda che sono casi sporadici e usufruire, invece, di questo servizio, è un diritto di tutti i

cittadini dato che pagano le tasse.

Alle ore i.S,35 esce il consigliere Marchese.

Finiti gli interventi dei consiglieri prende la parola il presidente Tomasqlli per rispondere agli.-;

stessi. A1 consigliere Cangelosi risponde che per cluanto riguarda il mercatino di via Di Vittorio

presto sentirà gli uffici preposti per avere notizie aggiornate da comunicare al Consiglio. Per

quanto riguarda l'lstituto Complessivo Spercne Pertini in merito all'assenza di riscaldamenti,

comunica, che si sta cercando di risolvere ii problema nel migliore dei modi, oggi comunque, si

assiste al risveglio di tante scuole in difficoità che ci chiedono aiuto, e per questo ieri è stata

inviata una nota, dagli uffìci di presidenza, a tutte ie scuole della Ii Circoscrizione per venire a

conoscenza della funzionalità dei loro impianti e successivamente appena venuti a conoscenza

delia situazione aggiornata si faranno le giuste battaglie. Per quanto riguarda i semafori

attuaimente non ha informazioni, ma si attiverà presto per avere notizie in rnerito. Al

consigliere Guaresi, per via Vicinale Ca.irnine, dsponde che il problema è di grossa entità e

non è risolvibile con una squadra di turno, si attiverài con gli organi competenti per capire come

procedere. In merito I'illuminazione pubblica, conCivide quanto detto dal consigliere Savoca, è

vero che molte zone non sono coperte dal servizio e attribuisce la colpa all'Amministrazione

Comunaie che non e anCata avanti con il rinnovamento e la ristrutturazione degli impianti di

pubblica illuminazione. Ha intenzione di invitare i vertici della AMG per un confronto in.

Consiglio. Inoltre, comunica che per quanto riguarda il piano spazzarîento ha' mmrdato una

nofa all'Azienda e sta concordando e valutando una data che sia condivisa dall'Azienda Rap,

dail'Assessore Marino e dai Vigili Urbani. Intende affrontare le tematiche riguardanti lo

spazzamento e si farà il punto della situazione, presto si ufficializzerà la data che verrà

cornunicata in Consiglio.
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A questo punto i1 presidente Tomaselli chiede al Consiglio di prelevare il parere

Regolamento Oggetti Smarriti del Comune di Palermo, quindi nomina come scr*tatori i
consiglieri: Cardella, Duminuco e Di Fazio e it Consiglio approva. Si da lettura del

regolaraento e il presidente invita i consiglieri a votarlo favorevolmente con il suggerimento al

Consiglio Cornunale di emendarlo, per dare la possibilità di potere collocare uno sporlello
aperto al pubbiico che possa dare infonnazioni in merito agli oggetti smarriti. Si pone in
votazione il suddetto e alle ore 10,50 vigne approvato all'unanimità dei presenti, risultano

assénti i consiglieri: Marchese,Terzo e il vice presidente Inzerillo.

AiIe ore 11,00 il presidente sospende per dieei minuti il consiglio.

Alle ore tr1'10 il Presidente Tomaselli dispone l'appeilo ed è presente solo i[ cons. Inzerillo.
Pertanto la seduta viene chiusa per maîcarrza di numero legale.

Itr- Segrefario

L'Esp. Amm.vo Anna Maria Geraci
/-l ,/-,*Uti k 4i"*{
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ll Presidente

Tornaselli)


